

# Ministerio de Relaciones Exteriores

Julia Emma Villatoro Tario

**Institución:** Ministerio de Relaciones Exteriores

**Nombre:** Julia Emma Villatoro Tario

**Teléfono:** +43 1 505 3874

**Email:** juliavillatoro@rree.gob.sv

**Cargo:** Embajadora. Representación Diplomática y Consular de El Salvador ante Austria, y Misión Permanente ante la Oficina de las Naciones Unidas y Organismos Internacionales, con sede en Viena

**Dirección:** Prinz -Eugen -Strasse, 72/2/1, 1040 Wien, Austria

## Curriculum:

### FORMACIÓN PROFESIONAL:

Seminario Bíblico Bautista Vida Nueva: Licenciatura en Teología. Universidad Centro Americana "José Simeón Cañas" Título de Licenciatura en Ciencias Jurídicas.

### EXPERIENCIA LABORAL:

Embajadora de El Salvador en: 1 de noviembre de 2019 a la fecha

Embajadora y Representante Permanente, ante Embajada ante Austria concurrente con Bulgaria, Croacia, Eslovaquia, Hungría y Rumania/Misión Permanente ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales

### Responsabilidades

Fortalecer las relaciones bilaterales con Austria, Bulgaria, Croacia, Eslovaquia, Hungría y Rumania, así como con las Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales con sede en Viena.

Dar atención a la comunidad salvadoreña residente en Austria y alrededores.

Supervisar el cumplimiento de los aspectos administrativos y financieros de la Embajada y Misión Permanente.

16 de noviembre de 2016 hasta 31 de octubre de 2019

Embajadora y Jefe de Misión ante Embajada ante el Reino de Bélgica concurrente con el Gran Ducado de Luxemburgo/Misión ante la Unión Europea Lugar: Bruselas, Bélgica

#### Responsabilidades

Fortalecer las relaciones bilaterales con el Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y la Unión Europea.

Conducir por dos años la Presidencia Pro Témpore de la CELAC.

Atender las necesidades consulares de la comunidad salvadoreña residente en Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y alrededores.

Coordinar y supervisar el trabajo del Cónsul Honorario de El Salvador en el Gran Ducado de Luxemburgo.

04 de julio de 2016 a 15 de noviembre de 2016

Encargada de Negocios, Ministro Consejero ante Embajada ante el Reino de Bélgica concurrente con el Gran Ducado de Luxemburgo/Misión ante la Unión Europea

#### Responsabilidades:

Apoyar en el diseño y creación del marco y programa de trabajo para el ejercicio de El Salvador como Presidencia Pro Témpore de CELAC.

Crear el plan de mejora de los servicios consulares.

Diseñar las metas y objetivos para el fortalecimiento de la relación bilateral con el Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y la Unión Europea.

05 de marzo de 2009 al 12 de junio de 2016

Representante Permanente Alternativa, Ministro Consejero, ante Embajada ante Austria concurrente con Bulgaria, Croacia, Eslovaquia, Hungría y Rumanía / Misión Permanente ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales

#### Responsabilidades:

Dar seguimiento a la agenda política, económica y cultural de Austria, Bulgaria, Croacia, Hungría, Rumanía y Eslovaquia.

Representar al país en el ámbito multilateral, específicamente los temas relacionados con la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (CNUDMI) y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD), incluidas la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción (UNCAC) y la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional (UNTOC) y sus 3 Protocolos.

05 de septiembre de 2007 a 04 de marzo de 2009

Intendente Legal y de Investigaciones, Institución: Superintendencia de Competencia

San Salvador, El Salvador

Responsabilidades:

Conducir legal y procesalmente las investigaciones de prácticas anticompetitivas, así como la autorización de concentraciones económicas.

Emitir opiniones legales sobre nueva legislación y procedimientos legales relacionados con la competencia económica.

Proporcionar asesoría legal y actuar como representante judicial de la Superintendencia de Competencia.

06 de marzo de 2006 a 04 de septiembre de 2007

Abogado Senior, Institución: Superintendencia de Competencia

San Salvador, El Salvador

Responsabilidades:

Diligenciar los procedimientos administrativos en materia de competencia económica y proporcionar asesoría y apoyo legal en las funciones institucionales.

01 de abril de 2007 al 30 de junio de 2007

Abogado experto Institución: Comisión Suiza de Competencia (COMCO) División de Productos y Marcas Berna, Suiza

Responsabilidades:

Dar trámite a las solicitudes de concentración económica relacionadas con la producción, el comercio y el consumo de bienes.

Efectuar monitoreo de mercado de los sectores sujetos a examen de competencia.

05 de diciembre de 2005 a 05 de marzo de 2006

Consultora Nacional de Legislación Secundaria para la creación de la Superintendencia de Competencia y la implementación de la Ley de Competencia  
Institución: Comisión Presidencial para la Modernización del Sector Público

San Salvador, El Salvador

Responsabilidades:

Diseño organizacional de la Superintendencia de Competencia y elaboración de la normativa institucional.

4 de mayo de 1998 a 4 de diciembre de 2005

Colaborador Jurídico

Institución: Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia

San Salvador, El Salvador

Responsabilidades

Análisis jurídico y elaboración de los proyectos de resolución en los procesos constitucionales de amparo. 14 de octubre de 1994 a 03 de mayo de 1998

Secretario de Actuaciones y Colaborador Judicial Institución: Juzgado Segundo de Familia de San Salvador, San Salvador, El Salvador

Responsabilidades

Conducir los procesos y diligencias judiciales en materia de familia.

**EXPERIENCIA DOCENTE.**

Universidad Doctor José Matías Delgado de El Salvador Catedrática de Derecho Constitucional y Derecho Procesal Constitucional. Enero de 2005 - febrero de 2009.

Consejo Nacional de la Judicatura de El Salvador, Escuela de Capacitación Judicial Capacitadora de Derecho Constitucional y de la Ley de Procedimientos Constitucionales. Octubre de 2001 - febrero de 2006.

Fundación de Estudios para la Aplicación del Derecho (FESPAD) Programa de Actualización y Capacitación Jurídica Capacitadora de Derecho Notarial y Derecho de Familia. Octubre de 2004 - diciembre de 2005.

Universidad Francisco Gavidia de El Salvador - Miembro del Jurado Examinador de estudiantes egresados de la Facultad de Derecho. - Asesora de tesis de graduación para obtener el título de Licenciatura en Ciencias Jurídicas - Catedrática de Derecho de Familia y Derecho Notarial. Enero de 2003 - julio de 2005.